

Una presentación muy especial por parte de Hogar Begira

Las personas usuarias de este recurso han querido darse a conocer en el nuevo vecindario.

Unos marcapáginas y una felicitación navideña. Una forma original de presentarse ante el vecindario y saludar a las personas con las que van a convivir de ahora en adelante. Así fue la idea llevada a cabo por el equipo del Hogar Begira para darse a conocer a los vecinos y vecinas del bloque en el que viven desde hace pocos meses.

Y es que, como os contamos en números anteriores, Hogar Begira amplió sus plazas de tres a seis y se trasladó a otro edificio en el centro de Vitoria-Gasteiz. Por eso, y con el objetivo de presentarse, las personas usuarias del recurso prepararon unos bonitos marcapáginas y una felicitación navideña que buzzonearon a todos los pisos. “Ha sido una forma de presentarnos y hacer un obsequio al vecindario. Hemos obtenido una muy buena respuesta y un dibujo en agradecimiento a esta acogida. El niño que vive arriba nos hizo iniciativa y de otros pisos nos han dejado notas escritas en el buzón y una postal”, comenta **Diana Andújar**, responsable de Hogar Begira.



Los marcapáginas realizados por las personas usuarias de Begira.



La contestación de los vecinos en forma de postal y dibujos.



Área Comunicación
Diciembre 2023-Enero 2024